Der Herr ist mein Hirte, nichts wird mir fehlen. (Ps 23)



Schwester Hilde Gamp

ist am 27. Dezember 2013, befreit von ihren Schmerzen, endgültig bei Gott angekommen. Während ihrer monatelangen schweren Krankheit konnte sie mit großer Dankbarkeit auf ihr Leben zurückschauen und sichvon Christus getragen wissen. Sie stand im 77. Lebensjahr.

Als Helferin lebte sie in verschiedenen Niederlassungen unserer Provinz in Deutschland und Österreich. Von Beruf war sie Kinderkrankenschwester und Sozialarbeiterin, z.B. war sie die erste Leiterin des Frauenhauses "Miriam" in Wien. Bis zum Ausbruch ihrer Krankheit arbeitete sie noch als Krankenhausseelsorgerin.

Neben Einsätzen nach außen und verschiedenen Innendiensten war sie immer der gute Geist der Gemeinschaft. Mit großer Sensibilität ging sie auf ihre Mitschwestern und die Menschen, mit denen sie zu tun hatte, ein und war ihnen Hilfe und Stütze.